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En el cantón San Fernando, provincia del Azuay, a los ocho días del mes 3 
de noviembre de dos mil veintidós, siendo las dieciséis horas (16h00), en 4 
la Sala de Sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de 5 
San Fernando, se reúne el I. Concejo Cantonal presidido por el Alcalde 6 
Encargado, Sr. Patricio Quizhpi; se cuenta con la presencia de los Señores 7 
Concejales: Sr. Pablo Loja; Ing. Elizabeth Romero, Sra. Gabriela Gavilanes, 8 
Sra. Elsa Panjón y Arq. Julio Quiridumbay; además se cuenta con la 9 
presencia de los técnicos: Abg. Jaime Molina, Procurador Sindico, Eco. 10 
Sara Peñaloza, Directora Financiera, Lcdo. Jefferson Najera, Entrenador 11 
de Fútbol; Ing. Hugo Álvarez, Técnico de Sistemas; como Secretaria actúa 12 
la Abg. Ana Estefanía Bernal, Secretaria del I. Concejo Cantonal. Interviene 13 
el Señor Alcalde Encargado, Sr. Patricio Quizhpi, quien expresa un 14 
saludo general a todos los presentes, y solicita que por Secretaria se dé 15 
lectura del oficio por medio del cual se le ha delegado presidir la sesión. 16 
Toma la palabra la Secretaria del I. Concejo Cantonal, quien 17 
manifiesta.- Saludo General. Proceso a dar lectura del Oficio Solicitado: 18 
“San Fernando, 02 de noviembre de 2022. Oficio Nro. 0429-A-GADMSF-19 
2022. Sr. Patricio Quizhpi. VICEALCALDE. Presente. De mi consideración: A 20 
nombre del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón San 21 
Fernando, que me honro en presidir, reciba un cordial y afectuoso saludo.  22 
Por medio de la presente, de forma atenta pongo a su conocimiento que, he 23 
sido invitado a la CUADRAGÉSIMA TERCERA ASAMBLEA GENERAL 24 
ORDINARIA, misma que tendrá lugar los días 07 y 08 de noviembre de 2022, 25 
en el Centro Comunitario Miguel Cifuentes Arias, ubicado en la vía a Tortuga 26 
Bay en la ciudad de Puerto Ayora, Santa Cruz, Provincia de Galápagos, y 27 
debido a la trascendencia de la Asamblea he confirmado mi Asistencia, con 28 
esos antecedentes solicito muy comedidamente se sirva asumir las 29 
funciones y atribuciones de ALCALDE el día 07, 08 y 09 de noviembre de 30 
2022. Sin otro particular, suscribo reiterándole mis sentimientos de 31 
consideración y estima. Atentamente, Lcdo. Claudio Loja Loja. C.I. 32 
010457048-6. ALCALDE GAD MUNICIPAL SAN FERNANDO”. Hasta aquí el 33 
Oficio. Interviene el Señor Alcalde Encargado, Sr. Patricio Quizhpi; y, 34 
solicita que por secretaria se proceda a dar lectura del Orden del día siendo 35 
el siguiente: PRIMER PUNTO: Constatación del Quorum. SEGUNDO 36 
PUNTO: Conocimiento y Aprobación en Segundo Debate de la IX Reforma 37 
al Presupuesto del año 2022, por suplementos y traspasos de crédito. 38 
TERCER PUNTO: Cierre de la Sesión. PRIMER PUNTO.- CONSTATACIÓN 39 
DEL QUÓRUM. Toma la palabra la Secretaria del I. Concejo, Ab. Ana 40 
Bernal, quien manifiesta.- Saludo General. Se constata la presencia del 41 
quórum necesario para llevar a cabo la sesión. SEGUNDO PUNTO: 42 
Conocimiento y Aprobación en Segundo Debate de la IX Reforma al 43 
Presupuesto del año 2022, por suplementos y traspasos de crédito. Toma 44 
la palabra el Alcalde Encargado, Sr. Patricio Quizhpi quien manifiesta: 45 
El día miércoles 02 de noviembre se había tratado en Sesión de Concejo en 46 



primer debate el conocimiento y aprobación de esta reforma donde se había 47 
solicitado información por parte de los señores concejales, y entiendo que 48 
debe estar dentro de sus carpetas toda esta información que han requerido, 49 
así también, al tratarse de un tema donde están contemplados rubros para 50 
apoyar a los jóvenes que están participando en Medellín-Colombia, estaba 51 
en tema de debate, ya que en una reunión ya habíamos quedado en 52 
apoyarles con una suma de dinero, y es por eso que están presentes los 53 
padres de familia y el Lcdo. Jefferson Najera para dar una explicación de 54 
porqué el incremento del valor que ya se había quedado. Tienen la palabra 55 
compañeros Concejales. Toma la palabra la Concejal, Gabriela Gavilanes 56 
quien manifiesta.- Saludo General. Si bien es cierto el día miércoles 57 
anterior, bueno perdón muchas gracias por estar presentes para que 58 
tengan conocimiento de los temas que se tratan dentro del Concejo, es muy 59 
importante la presencia de ustedes. Si bueno se había presentado algunos 60 
requerimientos como comisión de presupuesto, los mismos que no se 61 
adjuntaron el día miércoles a tiempo, nos presentaron en el momento que 62 
estábamos en la reunión, pero las actas de las socializaciones que se 63 
habían realizado en dos recintos, si no estoy mal, no se adjuntaron; 64 
tampoco se ha adjuntado a la fecha. Me parece que están los documentos 65 
que se solicitaron luego del tratamiento, cuando aprobamos en primer 66 
debate y emitimos algunas recomendaciones y las mismas están 67 
adjuntadas, pero las actas que se habían presentado como comisión de 68 
presupuestos, esas no están. También señor presidente quiero dejar 69 
constancia de algo para que ustedes conozcan, si bien es cierto la Lcda. 70 
Sonia está de vacaciones, pero el día miércoles si tuvimos la presencia de 71 
ella aquí en la reunión de Concejo, no se desde cuando estuvo presente, 72 
pero la Licenciada sí estuvo presente cuando tratamos el primer debate, 73 
comento esto. Toma la palabra el Alcalde Encargado, Sr. Patricio Quizhpi 74 
quien manifiesta.- Perdón solo para aclarar esto, la Lcda. Sonia ya se 75 
encontraba haciendo uso de sus vacaciones, pero aun así estuvo presente 76 
en la sesión de concejo; por ello yo pedí que el día de hoy este presente. 77 
Toma la palabra la Concejal, Gabriela Gavilanes quien manifiesta.- 78 
Justamente eso era, porque para la reunión de la Comisión de Presupuesto 79 
también nos manifestaron que estaba de vacaciones y ella no estuvo 80 
presente, por eso me extrañaba la presencia de ella en el primer debate y 81 
en segundo debate, nada más. Toma la palabra el Alcalde Encargado, Sr. 82 
Patricio Quizhpi quien manifiesta.- Lcda. Valeria ¿desde cuándo y hasta 83 
cuando goza de vacaciones la Lcda. Sonia? Toma la palabra la Analista de 84 
Talento Humano, Lcda. Valeria Velásquez quien manifiesta.- Saludo 85 
General. El día lunes se reintegra. Yo le había pedido a través de su persona 86 
que le invite a esta reunión, siendo consciente de que está gozando de su 87 
derecho a vacaciones, sin embargo, al ser una reunión de gran importancia 88 
había dicho que al menos este presente aquí. Toma la palabra la Analista 89 
de Talento Humano, Lcda. Valeria Velásquez quien manifiesta.- Se le 90 
notificó y lo que supo dar respuesta es que en este momento ella esta 91 
delicada de salud, entonces es imposible que falte a una cita médica que 92 



tenía previsto para el día de hoy a las 16h00, en Cuenca. Entonces jugar 93 
con la salud nosotros no podemos y es justificable que ella no pueda estar 94 
aquí porque tenía una cita agendada con un respectivo Doctor y a la hora 95 
indicada, entonces, exigirle de un rato al otro tampoco podíamos. Toma la 96 
palabra la Concejal, Gabriela Gavilanes quien manifiesta.- Bueno en 97 
realidad ella está, digamos dentro de la ley, está gozando de sus vacaciones 98 
y no tendría por qué estar aquí; más bien era a modo de cometario para 99 
que los padres de familia conozcan de que el miércoles estuvimos con la 100 
presencia de la compañera y ahora está el compañero Najera, que también 101 
podrá exponer sus puntos de vista de acuerdo al tema. Toma la palabra el 102 
Alcalde Encargado, Sr. Patricio Quizhpi quien manifiesta.- ¿Solicitaba 103 
usted la copia de la acta de la socialización realizada en el Recinto Rosas? 104 
Toma la palabra la Directora Financiera, Eco. Sara Peñaloza quien 105 
manifiesta.- En esta caso, perdón que les indique pero dentro de las actas 106 
solo está constando lo que ellos priorizan para el año 2023, no tiene nada 107 
que ver con el tema de la reunión que estamos tratando ahora. Toma la 108 
palabra la Concejal, Gabriela Gavilanes quien manifiesta.-  En ese tema 109 
compañero, más bien fue una moción de su parte en donde solicitaba ello.  110 
Toma la palabra el Alcalde Encargado, Sr. Patricio Quizhpi quien 111 
manifiesta.- Doctor usted estuvo en la socialización de recinto de María 112 
Auxiliadora, la pregunta fue más bien si ellos sabían que los recursos de 113 
ellos momentáneamente van a ser utilizados es esto del alcantarillado o no 114 
era de necesidad que ellos sepan. Esa era la pregunta. Toma la palabra el 115 
Procurador Síndico, Ab. Jaime Molina quien manifiesta.- Saludo 116 
general. Como es conocimiento del Concejo, del equipo técnico la 117 
construcción para la priorización se hizo para el escenario que tiene en la 118 
cancha en la parte superior, sin embargo, hubo circunstancias de logística, 119 
de conveniencia del mismo recinto ellos desisten y ponen un oficio al 120 
Municipio indicando que no quieren la construcción del escenario en la 121 
parte de arriba, sino, que a su vez quieren acoplarle en la misma casa 122 
Comunal, entiendo yo haciendo una segunda planta. Toma la palabra la 123 
Concejal, Gabriela Gavilanes quien manifiesta.-  Bueno Doctor en ese 124 
tema ya existe un oficio de parte del Sr. Presidente del Recinto María 125 
Auxiliadora en donde ellos expresan que ya no querían realizar la obra que 126 
usted manifiesta, sino más bien había priorizado para lo que es el 127 
alcantarillado, entonces, aquí la consulta de nosotros era la siguiente ¿si 128 
ellos tenían conocimiento de que esos $34.000 (me parece), en ese sector?  129 
Nosotros entendimos que María Auxiliadora le va a prestar recursos a San 130 
Sebastián para el alcantarillado, entonces, la consulta es ¿el recinto tiene 131 
conocimiento de eso? A lo cual la Economista nos manifestaba que el 132 
recinto no tenía conocimiento, pero esto ya se subsanaba en la transición, 133 
sino estoy mal. Lo que nosotros queríamos, me parece compañero con lo 134 
que usted solicitaba las actas, era para ver que efectivamente se socializó 135 
como consta en el acta, esa era la intención de tener el acta. Toma la 136 
palabra el Procurador Síndico, Ab. Jaime Molina quien manifiesta.- lo 137 
que puedo comentar en ese sentido, que precisamente como hacer un 138 



préstamo de los recursos del Recinto al otro, Recinto María Auxiliadora a 139 
lo que es San Sebastián no se habló en esos términos, pero sin embargo,  140 
es como hacer un préstamo de los recursos del Recinto María Auxiliadora 141 
al de San Sebastián, y si bien no se habló en esos términos, sin embargo 142 
la necesidad, y la vez anterior no designaron los recursos puesto que San 143 
Sebastián no tenía inclusive ahí María Auxiliadora manifestaba de que no 144 
podía erogar sus recursos o mandar su dinero para que se haga para el 145 
recinto de San Sebastián, era un tema de discusión porque gran parte de 146 
lo que es el Recinto de San Sebastián tenía que hacerse con o sin la 147 
voluntad de ellos, pero ahora en esta última socialización, ventajosamente 148 
la primera socialización se llevó con San Sebastián y luego con María 149 
Auxiliadora, entonces San Sebastián designaron los recursos de ellos para 150 
hacer en esa parte, pero entiendo técnicamente de que necesitamos más 151 
recursos  con la finalidad de abarcar.  Toma la palabra el Alcalde 152 
Encargado, Sr. Patricio Quizhpi quien manifiesta.- Bueno yo creo 153 
Doctor que está clara su explicación, más bien la labor nuestra con la 154 
responsabilidad que nos caracteriza,  no estamos haciendo cosas del otro 155 
mundo sino de únicamente que se garantice que el presupuesto que le 156 
corresponde a María Auxiliadora en su momento sea devuelto, eso es lo 157 
único que se pretende manifestar aquí. Toma la palabra el Procurador 158 
Síndico, Ab. Jaime Molina quien manifiesta.- En este aspecto, ya 159 
tomando en consideración la fase mismo administrativa, San Sebastián y 160 
María Auxiliadora tienen sus recursos definidos  dentro ello hay la 161 
designación de los gastos y una vez ejecutados tendría que proyectarse 162 
cuantos recursos se gastó en el Recinto María Auxiliadora y cuantos 163 
recursos en San Sebastián por lo tanto lo que va a recortar, lo que va a 164 
gastar efectivamente, es los gastos que se refieran a cada uno de los 165 
recintos.  Toma la palabra el Alcalde Encargado, Sr. Patricio Quizhpi 166 
quien manifiesta.- ¿Alguna otra consulta? Toma la palabra el Concejal, 167 
Arq. Julio Quiridumbay, quien manifiesta.- Saludo General. Yo tengo 168 
una consulta, se había pedido unos oficios con relación al presupuesto de 169 
Rosas y al tema de Fátima, Economista, una vez más entiendo que este 170 
dinero que se está en la partida, que le pertenece al Recinto Rosas ¿es 171 
porque ya se ejecutó? ¿es porque ya se pagó una parte de la obra y hay un 172 
saldo pendiente? Toma la palabra la Directora Financiera, Eco. Sara 173 
Peñaloza quien manifiesta.- Saludo General. Como se certifica dentro del 174 
documento que yo les presenté  se manifiesta que es una partida 175 
presupuestaria de arrastre, fue aprobado en el presupuesto del año 2020, 176 
pero no se ejecutó en el año 2020, se ejecutó en el año 2021, sin embargo 177 
hasta que se aprobó el presupuesto del año 2022 aún no estaban 178 
presentadas todas las planillas, había un saldo por $8.000, el valor total 179 
de la partida era de $15.000 y piquillos, había solo un saldo de $8.000 que 180 
se arrastró para el año 2022, sin embargo como ya se canceló en el 181 
presupuesto del año 2021 esos recursos quedan disponibles para ser 182 
ejecutados en el año 2022, pero ya serían recursos de inversión del Gad 183 
Municipal, es decir, se los puede destinar en cualquier otra actividad, 184 



cualquier otro proyecto, dentro del presupuesto del año 2022. Toma la 185 
palabra el Concejal, Arq. Julio Quiridumbay, quien manifiesta.- Ya, 186 
usted dice que en el año 2021 se aprobó pero también en el año 2022 187 
tenemos la misma partida, entonces si se canceló en el 2021 y teníamos 188 
aprobado para este año. Toma la palabra la Directora Financiera, Eco. 189 
Sara Peñaloza quien manifiesta.- Eso ya se canceló en el año 2021, pero 190 
como en todas las obras que no se ejecutan hasta el 10 de diciembre en su 191 
totalidad  por el anticipo que queda por devengar por parte de los 192 
contratistas, se tiene que arrastrar para el siguiente año, es por eso que se 193 
le pone como una partida presupuestaria de arrastre, y se le utilice como 194 
los egresos de lo que son los saldos que de caja bancos, en este caso al 195 
haberse ya ejecutado en el año 2021, al haberse cancelado la totalidad 196 
quedan esos saldos en caja bancos disponibles para cualquier otra obra, 197 
inversión, adquisición que opte la administración Municipal en el año 198 
2022. Toma la palabra el Concejal, Arq. Julio Quiridumbay, quien 199 
manifiesta.- Entiendo que esta partida, que este monto iba como general 200 
para todo, no específicamente para el Recinto Fátima. Toma la palabra la 201 
Concejal, Ing. Elizabeth Romero, quien manifiesta.- Saludo General. 202 
Doctor quería consultarle el tema del contrato de la Srta. Auxiliar de 203 
Farmacia, si bien es cierto, también una de las partidas nos solicitaba la 204 
Economista para el tema de horas extras, sin embargo, yo he revisado el 205 
contrato y no habla de este tema de horas extras y habla específicamente 206 
del horario que es de lunes a viernes, de ocho horas diarias, y hago esta 207 
pregunta, digamos así, por cuanto tenemos una copia del oficio del 20 de 208 
octubre de 2022, donde aquí claramente si habla de horas extras, por ello 209 
mi pregunta es ¿por qué en el contrato no se hizo constar con una cláusula 210 
el tema de las horas extras? Toma la palabra el Procurador Síndico, Ab. 211 
Jaime Molina quien manifiesta.- Bueno respecto a eso, los contratos 212 
siempre establecen a los principios de lo que refiere a la legislación laboral 213 
dentro de ello establece que toda jornada laboral en el día no podrá superar 214 
las 8h o a la semana las 40h, ahora, dentro de estos eventos si bien está 215 
estipulado, está determinado una proyección de cuantas horas se van a 216 
determinar pero no es en sí el contrato como horas extras sino como 217 
jornada regular y las horas extras serían en función a las necesidades que 218 
se puedan presentar dentro de la unidad requirente y conforme el respaldo 219 
del informe de talento humano, si es que en el contrato se hiciere constar 220 
como horas extras  ahí estaríamos inclusive saliendo de una legalidad 221 
dentro de lo que es la proyección, es para la jornada ordinaria más no para 222 
una extraordinaria. Si es que no estuviese especificado en el contrato el 223 
pago de horas extraordinarias se tiene que estipular, se tiene que tomar en 224 
cuenta el Código de Trabajo y a su vez la Constitución de la República, 225 
donde todo trabajo que supere las 8h diarias o las 40h semanales, tiene 226 
que ser pagado con horas extras dependiendo el horario. Toma la palabra 227 
el Concejal, Arq. Julio Quiridumbay, quien manifiesta.- Justamente en 228 
el mismo tema del contrato, el contrato es de lunes a viernes  ¿por qué no 229 
se le hizo de alguna manera cumplir las 40h incluyendo los fines de 230 



semana? Hay personas en Busa que cumplen con un contrato de 40h y 231 
tienen otros días de descanso. ¿Por qué aquí no habría la posibilidad de 232 
eso? Y ¿cuantas horas extras serían los fines de semana que estaría la 233 
Srta.? Dentro de estas especificaciones de lo que refiere a la función mismo 234 
de talento humano dentro del aspecto de la fase administrativa establece 235 
la posibilidad de que pueda ser de lunes a viernes porque ese es el horario 236 
ordinario, el horario normal de una Institución Pública, inclusive con 237 
Comisaría en algún momento se hizo sobre la función de que ya vía 238 
administrativa se hace un acuerdo con la finalidad de que se descansa 239 
lunes y martes, y trabaja desde el miércoles hasta el domingo, pero eso ya 240 
es de forma administrativa, dentro del contexto de la relación laboral que 241 
pueda establecerse. Toma la palabra la Analista de Talento Humano, 242 
Lcda. Valeria Velásquez quien manifiesta.- En cuanto a las horas extras 243 
que estamos solicitando los fines de semana, como puede ser rotativo 244 
depende, como Farmasol pone el otro 50%, por ejemplo la chica que está 245 
contratada por Farmasol, puede coordinar tanto ella con la chica que esta 246 
por parte de nosotros, existe un horario que no esta tan definido ya que les 247 
da flexibilidad Farmasol para que puedan escoger, pero que todo sea 248 
50/50, si laboró un mes el Gad, tiene que laborar un mes Farmasol, pero 249 
los horarios son flexibles; es por eso que yo no les adjunté el detalle. Toma 250 
la palabra el Concejal, Arq. Julio Quiridumbay, quien manifiesta.- Aquí 251 
tengo un traspaso de lo que es la señalización de la ruta turística $5.177, 252 
eso ¿a qué hace referencia? Toma la palabra la Directora Financiera, Eco. 253 
Sara Peñaloza quien manifiesta.- Eso está justamente para el tema del 254 
proyecto social de los pasajes. Toma la palabra el Concejal, Arq. Julio 255 
Quiridumbay, quien manifiesta.- Porque el otro día me pasaron un oficio 256 
del Ing. Hugo. Toma la palabra la Directora Financiera, Eco. Sara 257 
Peñaloza quien manifiesta.- Eso era para conocimiento  y no tiene nada 258 
que ver con esta reforma. (Se incorpora en la sala de sesiones el Ing. Hugo 259 
Álvarez a solicitud del Concejal) Toma la palabra el Concejal, Arq. Julio 260 
Quiridumbay, quien manifiesta.- Ingeniero tengo una consulta, la 261 
Economista me dice que no es de la partida de la señalización de la ruta 262 
turística, si no que la vez pasada tenía un oficio de que se solicita para la 263 
conexión de las cámaras, entiendo que al sistema de internet, ahora mi 264 
consulta es: ¿las cámaras están operativas? Toma la palabra el Técnico 265 
de Sistemas, Ing. Hugo Álvarez, quien manifiesta.- Saludo General. Con 266 
respecto a su pregunta, todo el sistema está ya operativo pero ahora nos 267 
falta la conectividad desde todos los equipos hacia el ECU 911 y para es 268 
necesitamos un sistema de enlace de datos, no podíamos contratar antes 269 
porque teníamos los equipos , teníamos que estar pagando un valor sin 270 
utilizar, ahora que ya tenemos todo el proyecto finalizado, necesitamos ya 271 
la comunicación entre el Gad y el ECU 911, ahora sobre eso ya tenemos la 272 
certificación, ustedes mismos aprobaron la reforma y tenemos los recursos 273 
y solo está de hacer la adquisición; ahora con quién vayamos a trabajar 274 
sería conforme la personas que oferten en el SERCOP. Toma la palabra el 275 
Concejal, Arq. Julio Quiridumbay, quien manifiesta.- Ingeniero a lo que 276 



voy, usted me dice que si está operativo pero cuando se aprobó el proyecto 277 
justamente ustedes mencionaban que eso no podíamos manejar nosotros, 278 
sino que estrictamente tiene que ser vinculado al ECU 911. Toma la 279 
palabra el Técnico de Sistemas, Ing. Hugo Álvarez, quien manifiesta.- 280 
Nosotros no vamos a tener ninguna manipulación. Toma la palabra el 281 
Concejal, Arq. Julio Quiridumbay, quien manifiesta.- Pero al no estar 282 
conectado con el ECU 911 no estaría operativo, sino que solo está 283 
conectado a la red. Toma la palabra el Técnico de Sistemas, Ing. Hugo 284 
Álvarez, quien manifiesta.- Esta conectado, están los equipos ya 285 
instalados, está ya con la energía eléctrica, falta la última parte que es el 286 
enlace de datos al ECU 911 y estaríamos ya listos.  Toma la palabra el 287 
Alcalde Encargado, Sr. Patricio Quizhpi quien manifiesta.- También 288 
tenemos la presencia del Arq. Xavier Cordero, Director de Planificación 289 
para absolver la consulta inicialmente planteada. Toma la palabra el 290 
Director de Planificación, Arq. Xavier Cordero, quien manifiesta.- 291 
Saludo General. Una aclaración ahí, a María Auxiliadora le conviene 292 
porque esta, aguas arriba y antes tendría que conectarse a San Sebastián, 293 
de alguna manera de esto ya se hizo un proyecto la vez anterior, incluso se 294 
incluyó dentro de la consultoría para el plan maestro de agua potable y 295 
alcantarillado y ellos no invirtieron dinero en los estudios, cabe recalcar, 296 
pero se les indicó que depende de la red de alcantarillado que ya venga el 297 
tendido desde San Sebastián hasta arriba, porque técnicamente es 298 
carísimo que ellos generen una red solo para el tratamiento de sus aguas, 299 
entonces esa fue incluso una de las motivaciones para que ellos conozcan 300 
y dispongan el tema de recursos. No sé, si de esta forma respondo su 301 
pregunta Señor Concejal. Toma la palabra la Concejal, Gabriela Gavilanes 302 
quien manifiesta.- Arquitecto en realidad no era mi pregunta, para aclarar 303 
eso, era una recomendación de parte de la Comisión de Presupuesto que 304 
habíamos solicitado las actas de socialización de los presupuestos tanto 305 
del Recinto María Auxiliadora y San Sebastián, ya que dentro de las 306 
reformas se está tomando $34.000 del Recinto María Auxiliadora para 307 
poder aplicar al alcantarillado mismo que sabemos que María Auxiliadora 308 
no va a utilizar o digamos que para ellos no va a ser todos los $34.000, 309 
más bien me parece que es como $17.000 sino estoy mal para María 310 
Auxiliadora, entonces, nuestra consulta era si los moradores del Recinto 311 
María Auxiliadora tienen conocimiento de que se están utilizando los 312 
$34.000, por eso nosotros queríamos ver las actas de socialización en 313 
donde si ellos efectivamente saben que cuentan con los $34.000 y 314 
solamente se les está utilizando los $17.000, pero ya manifestaron los 315 
compañeros que el Recinto no tiene conocimiento de eso, que ellos 316 
prácticamente es como que se está utilizando pero se les va a compensar 317 
en mayo cuando ya exista la transición o algo de eso, lo que también era 318 
importante nos adjuntaran si las actas para nosotros saber de qué María 319 
Auxiliadora no quiere ejecutar ninguna obra en estos meses, porque no lo 320 
podría hacer porque ni tiene los recursos, entonces ese era más bien el 321 
pedido de la Comisión de Presupuesto ya que hasta el momento no nos 322 



han presentado esas actas. Toma la palabra el Director de Planificación, 323 
Arq. Xavier Cordero, quien manifiesta.- Mas que el acta, el documento 324 
que aclararía eso sería un oficio de parte del Presidente, las actas lo que 325 
hacen es formalizar la priorización de gastos para el año que viene, quiero 326 
decir, lo que priorizaron ellos en agosto del 2021, cuando si se socializó, 327 
eso está en la partida eso está en la partida del 2022, entonces entiendo 328 
que están presentando una reforma para cambiar el uso de esos recursos, 329 
eso con un oficio de parte del Presidente del Recinto. Toma la palabra la 330 
Concejal, Gabriela Gavilanes quien manifiesta.- En ese sentido si 331 
tenemos el oficio del Presidente del Recinto, pero en el oficio no existen 332 
valores, ellos solamente manifiestan que desean que su presupuesto sea 333 
utilizado para el alcantarillado, a diferencia del Recinto San Sebastián que 334 
en el oficio de ellos si presentan valores, eso era más bien digamos como 335 
una inquietud como Concejales, que existen estas variaciones en cuanto a 336 
los valores, que tenemos todo el derecho de consultar, preguntar y analizar 337 
de cómo se están manejando los valores y de si los moradores tienen 338 
conocimiento de ello, es era más. Toma la palabra la Concejal, Ing. 339 
Elizabeth Romero, quien manifiesta.- Economista en la última reunión 340 
se hablaba del tema de hacerse una trasferencia, perdón una reforma por 341 
el tema de viáticos, tenemos $320, ¿este es el valor total que se va a pagar 342 
a la compañera que solicita o es una referencia? Toma la palabra la 343 
Directora Financiera, Eco. Sara Peñaloza quien manifiesta.- Según la 344 
norma técnica de viáticos  son $80 por día, en el oficio que ella presenta, 345 
dice a partir del día 02 hasta el 06. Toma la palabra el Alcalde Encargado, 346 
Sr. Patricio Quizhpi quien manifiesta.- Dentro de segundo debate a la IX  347 
reforma del presupuesto involucra los $10.000 que el Concejo en reunión 348 
pasada decidió aprobar para la compra de pasajes para los jóvenes que 349 
estarán participando en el Campeonato en la ciudad de Medellín, como 350 
integrante de la Comisión de Presupuesto también conocí y había la 351 
sugerencia de  la Comisión de que estos $10.000 se mantengan, sin 352 
embargo, el profesor había presentado un oficio por eso es que en primera 353 
instancia la Economista Sara nos presentó un valor de $14.679, en el 354 
primer debate el Concejo se había ratificado en que se mantenga los 355 
$10.000 ya que nosotros no estamos incumpliendo sino más bien haciendo 356 
prevalecer la palabra que se dio, ahora no se si al no tener la presencia de 357 
la Lcda. Sonia, no sé  si usted profesor quiere sustentar en base a qué es 358 
lo que se pide más recursos para la compra de los boletos. Toma la palabra 359 
el Entrenador de la Escuela de Futbol del Gad Municipal, Lcdo. 360 
Jefferson Najera, quien manifiesta.- Saludo General. Mi no presencia en 361 
el debate anterior fue debido a que tuve que viajar con la Sub. 12 a la 362 
ciudad de Latacunga al torneo Copa Mama Negra como era de 363 
conocimiento del Municipio, puse a conocimiento de ustedes una proforma 364 
con una agencia de viajes, mi pensamiento en ese momento fue la 365 
aceptación de ustedes a esos $10.000 fue en base a la proforma que se 366 
presentó, han pasado dos meses y medio de lo que se dio esta reunión, 367 
para poder nosotros contar con ese valor teníamos nosotros que congelar 368 



el vuelo, no se lo hizo porque se necesita en dinero del Municipio, 369 
obviamente se tiene que crear una partida y con lleva un proceso, estamos 370 
ya prácticamente estamos a menos de un mes del torneo, se ha venido 371 
sacando más proformas, nosotros tuvimos el atrevimiento de poder 372 
congelar los vuelos para que no suban más, en este momento al no tener 373 
una solución de acá para que salga el dinero y comprar los vuelos, al día 374 
de hoy teníamos que cancelar un valor, se perdería $2.000, que en este 375 
caso no es del Municipio, no es de los padres de Familia, es de la Lcda. 376 
Sonia, Coordinadora de Gestión Social, igual se presentan proformas que 377 
van más allá de lo que se presentó la primera vez  porque el tiempo ha 378 
pasado y no se han comprado los vuelos, ahora si se congela nuevamente 379 
los vuelos, vamos a tener el mismo problema porque las agencias de viajes 380 
y las aerolíneas dan fechas para pagar el 100% del viaje, y con la agencia 381 
que dimos el abono de los $2.000 para congelar el vuelo nos daba la fecha 382 
de cancelar el 80% hasta el día de ayer, y no se dio.  Toma la palabra el 383 
Alcalde Encargado, Sr. Patricio Quizhpi quien manifiesta.-Yo estoy 384 
como alcalde subrogante desde el día de ayer, efectivamente lo que 385 
comenta el profe es que hasta el día lunes se tenía que pagar a medio día 386 
con $65 de recarga en cada uno de los boletos, el Señor me dijo, que si 387 
hasta el mediodía de hoy no nos cancelan, ya con estos $65 de recargo, 388 
esta pérdida la plata y no es que la agencia o yo estoy cogiendo el dinero, 389 
sino la aerolínea. Bueno para que no se genere chisme, este no es el tema 390 
medular pero sin embargo para que quede a conocimiento de todos, aquí 391 
quien haya prestado la plata es otra cosa, prácticamente se perdieron los 392 
$2.000, porque la reunión era supuestamente a las 16h00 y por obvias 393 
razones se cambió el horario, estamos tratando a las 14h00, entonces, si 394 
queremos seguir con el proyecto se tiene que nuevamente se tiene que 395 
aplicar en otra agencia o en la misma, pero esos $2.000 están perdidos. 396 
Ahora yo les había dicho a los padres de familia, que ayer estaban en la 397 
Alcaldía, que el Concejo había planteado de que se va a mantener con los 398 
$10.000, sin contar con los $900 para el bus, y como bien indica el profesor 399 
si esos pasajes no se congelan siguen subiendo y ahí yo si quería la 400 
presencia de la Lcda. Sonia porque también me preocupa como Concejal y 401 
vigilante, veedor de los recursos de la Institución, porque si es que ya se 402 
aprueba con $10.000, ya se trata hace dos meses, estamos a última hora 403 
haciendo todo esto. Ahora otra cosa el día miércoles tratamos en el debate 404 
y los compañeros Concejales se ratificaron en que los $10.000 están ahí, 405 
no se está negando; pero podíamos hacer una siguiente reunión el día 406 
jueves, el día viernes si ustedes tenían conocimiento que ya hay que 407 
abonar, no se hizo. Si son temas trascendentales nosotros podíamos venir 408 
a tratar el tema. Toma la palabra el Entrenador de la Escuela de Futbol 409 
del Gad Municipal, Lcdo. Jefferson Najera, quien manifiesta.- Para 410 
seguir avanzando en este tema, ya está perdidos los $2.000 y me pongo en 411 
el lado de los padres de familia y también quisiera que no se pierda lo que 412 
han invertido ellos, tiempo, dinero porque se ha pagado ya la inscripción 413 
del campeonato $50 cada padre de familia, se reservado también el hotel 414 



$2.000, si nos seguimos estancando ya no es perdida de una persona sino 415 
de algunas, en este caso, los padres de familia. Toma la palabra el Alcalde 416 
Encargado, Sr. Patricio Quizhpi quien manifiesta.- Si, por es decía que 417 
es muy importante esta reunión y que bueno que ustedes padres de familia 418 
estén también presentes dejarnos en claro también a los Concejales, si me 419 
gustaría también escuchar unas palabras de usted señora Digna, como 420 
representante de todos los padres de familia. Toma la palabra la Sra. 421 
Digna, Presidenta de los Padres de Familia de la Escuela de Futbol del 422 
Gad Municipal, quien manifiesta.-saludo general. Le tomo sus palabras, 423 
no estamos para culpar a nadie. En lo personal pido a ustedes señores 424 
Concejales que si de alguna manera hay como solucionar y si hay como 425 
aprobar la partida que la Srta. Economista ha dado de los catorce mil no 426 
sé cuánto, yo les agradecería de todo corazón porque de esa manera 427 
podríamos seguir como dice Don Pachi, el sueño de nuestros hijos, al 428 
contrario a nosotros como padres se nos dificulta bastante, se nos hace 429 
bastante difícil, créame ustedes que como padres de familia hemos estado 430 
mandando oficios a ustedes mismo que nos colaboren para ponernos un 431 
bar, para esto, para el otro, que si se nos corta la esperanza aquí, no sería 432 
que nos vamos a cruzar de brazos pero estamos representando a un 433 
Municipio, estamos representando a la Escuela Municipal, en donde 434 
quedan ustedes como autoridades también en bien, quizá ustedes ya 435 
vieron lo que pasó con la categoría sub 12, para una primera vez obtener 436 
el tercer lugar, yo le veo excelente. Ahora nuestros hijos quieren salir a un 437 
campeonato mucho más grande, pero sin la ayuda de ustedes no va a 438 
haber cómo, eso nada más Don Pachi, agradecerles por a apertura que nos 439 
da y a ustedes señores Concejales que nos echen una mano, muchas 440 
gracias. Toma la palabra el Alcalde Encargado, Sr. Patricio Quizhpi 441 
quien manifiesta.- Muchas gracias Sra. Digna, ¿no sé si quiere tomar la 442 
palabra algún compañero Concejal? Yo voy a dejarles a consideración de 443 
los compañeros Concejales, la Economista nos presentó a la comisión de 444 
Presupuestos un valor de $14. 600, en el primer debate Lcda. Sonia nos 445 
presenta una proforma de alrededor de $680 a $690, yo llamé a un amigo 446 
de una agencia, el día viernes pasado, y él me ofertó a $580 como era mera 447 
curiosidad no le volví a contestar. Hay boletos mucho más baratos pero 448 
son con conexión con Panamá; y cuando es de esa forma los niños tienen 449 
que tener el pasaporte y no tienen pasaporte es por eso que se está 450 
buscando le viaje por Avianca, que al ser integrantes de la comunidad 451 
Andina nosotros simplemente viajamos con cédula, en la misma aerolínea 452 
de Avianca me dan en el costo de $633, con 21 pasajeros es costo sería de 453 
$13.293, pero si es que se hace, una vez que tome la decisión el Concejo; 454 
y los funcionarios también lo hacen enseguida porque caso contrario los 455 
precios van a seguir variando y nos ponen en complicaciones a nosotros, 456 
porque los que estamos dando la cara somos nosotros como Concejales, 457 
pero no está en nuestras manos, si se revisan las actas, Julio era el único 458 
que no estuvo de acuerdo, pero una vez que se dispuso los $10.000 pues 459 
dijo que tenía que respetar la decisión de la mayoría de Concejales y se 460 



mantuvo en apoyar con los $10.000. Entonces compañeros de mi parte, 461 
con lo que me caracteriza de siempre dar la cara, hablar con la verdad, con 462 
trasparencia, si es que aquí hay buena voluntad de los compañeros 463 
Concejales de apoyar, para llegar a este rubro que necesitamos, en buena 464 
hora. Pongo a consideración de ustedes señores Concejales. Toma la 465 
palabra el Concejal, Pablo Loja, quien manifiesta.- Saludo General. 466 
Bueno de mi parte también, a lo mejor no era responsabilidad de nosotros, 467 
en el primer debate si nos hubiera dicho que se iba a perder esos $2.000, 468 
de que había una fecha limite a lo mejor se podía haber tratado enseguida, 469 
de mi parte si la Directora Financiera nos dice que hay la posibilidad de 470 
hacer, yo estoy dispuesto para ayudarles y apoyarles si hay como hacer 471 
esto. Toma la palabra la Directora Financiera, Eco. Sara Peñaloza quien 472 
manifiesta.- En este caso yo les presenté una propuesta inicial, que era 473 
con la proforma que presentó justamente la Lcda. Sonia, pero la decisión, 474 
como siempre he dicho dentro de lo que es la aprobación de una reforma, 475 
análisis y aprobación eso depende del Concejo Municipal, no dependería 476 
de mí. Toma la palabra el Concejal, Pablo Loja, quien manifiesta.- De mi 477 
parte estoy para apoyarles, porque es bonito ver a los niños que participen, 478 
independientemente que vayan en representación del Municipio, yo creo 479 
que queda en alto el cantón y se da a conocer. Toma la palabra la Concejal, 480 
Gabriela Gavilanes quien manifiesta.- Yo creo que los compañeros han 481 
manifestado, más bien, acotar algo más los Concejales no convocamos a 482 
reuniones de concejo, podemos sugerir pero no es nuestra competencia 483 
convocar, no es con el afán de lavarnos las manos como comúnmente se 484 
dice pero las cosas hay que decirlas claras, si la se aprobó hace dos meses 485 
y medio como usted lo manifestó profesor, si hubiese sido importante hacer 486 
esta reunión los primeros días de septiembre, no creo que sea tan tramitoso 487 
hacer una reforma, lo hemos visto aquí mismo dentro del Concejo, cuando 488 
se quiere hacer algo de un día al otro arman una reforma del presupuesto 489 
y lo hacen, lo he visto, entonces lamento mucho, no por no ayudarles a 490 
ustedes sino porque son recursos del cantón que a lo mejor por el descuido 491 
de algún funcionario se tiene que poner más recursos para que algo con lo 492 
que teníamos al inicio se podía subsanar. Estoy de acuerdo en que se 493 
tendría que llamar o notificar a la persona encargada de esto, porque si 494 
revisamos el proyecto de la compañera, si no estoy mal, existía solamente 495 
para 16 personas; mientras tanto que la proforma que nos entregaron es 496 
para 21 personas, también existía incoherencias en ese sentido, el proyecto 497 
dice 16 participantes y la proforma nos dice 21. De nuestra parte hemos 498 
visto el esfuerzo que como padres de familia han hecho de una forma u 499 
otra para poder cumplir esto con los niños y como les manifesté la vez 500 
anterior siempre se susurra por ahí o se manifiesta que los Concejales no 501 
apoyamos y que lindo que estén ustedes presentes, escuchen y vean lo que 502 
sucede porque solo para decir la reunión del día de hoy era para mañana, 503 
porque en la convocatoria decía miércoles, por errores y demás 504 
supuestamente era para hoy a las 16h00, y yo pedí de favor que la 505 
hiciéramos a las 14h00, porque tengo algunos asuntos pendiente, gracias 506 



a los compañeros tuvieron la buena voluntad y se adelantó la reunión pero 507 
desde la convocatoria ha estado mal, si es que nosotros sabíamos el 508 
particular del anticipo, los compañeros ya lo manifestaron, nos hubiesen 509 
auto convocado el mismo día miércoles para ayer porque así lo hemos 510 
hecho, porque las reformas se aprueban en dos debates y en la misma 511 
sesión hemos sido auto convocados para el segundo debate, no se lo hizo, 512 
mi deber es únicamente que ustedes sepan, ustedes lo analizaran más allá 513 
de eso. Créanme que la solución fuese que el Gad Municipal les diese los 514 
$10.000 y los responsables pusieran la diferencia, créame que esa fuera la 515 
solución, pero sabemos que eso no va a pasar y aquí quienes van a salir 516 
perjudicados son los niños que están queriendo participar y ustedes como 517 
padres de familia. En este caso es complicado porque ya quedamos en algo 518 
y a mi si me gustaría compañero que se vean las responsabilidades en el 519 
caso, porque siempre se ha manifestado de que los Concejales somos los 520 
malos, cuando las cosas no son así, no hacen los procesos a tiempo, no 521 
realizan los trabajos como son y eso no tiene que ser así, pero que bueno 522 
que ustedes estén aquí, y lleven el mensaje y se entienda las cosas como 523 
son. Ahora en este sentido nos toca tomar decisiones, en realidad existen 524 
responsables una vez más, pero la culpa, no tienen los niños, de mi parte 525 
ya se consideró los recursos, existen partidas que no se han ejecutado de 526 
parte de obra social, yo les apoyaría para que cubran los pasajes y que si 527 
se nos aclare la nómina de los jugadores que van a asistir, eso compañeros. 528 
Toma la palabra la Concejal, Sra. Elsa Panjón, quien manifiesta.- Saludo 529 
General. Nada más acotando a lo que dijo el Concejal Pablo, yo también 530 
estoy de acuerdo para que no se queden con esa ilusión de jugar en otro 531 
lugar, en otro país, yo también soy jugadora a los niños les encanta, no les 532 
quebremos esa ilusión. Eso no más, muchas gracias. Toma la palabra el 533 
Concejal, Arq. Julio Quiridumbay, quien manifiesta.- Una consulta, la 534 
categoría sub 12 que viajó a este evento en Latacunga, el tema de 535 
transporte y el tema del uniforme ¿de qué partida se manejó Economista? 536 
Toma la palabra la Directora Financiera, Eco. Sara Peñaloza quien 537 
manifiesta.- Solo lo que se cubrió por parte del Gad Municipal fue el tema 538 
del transporte hacia Latacunga. Toma la palabra el Entrenador de la 539 
Escuela de Futbol del Gad Municipal, Lcdo. Jefferson Najera, quien 540 
manifiesta.- Perdón que interrumpa, tengo entendido que el transporte 541 
para los chicos de la sub 12, salió de la misma partida que se generó al 542 
inicio del año, para transporte de la Escuela de Futbol, la partida era de 543 
$1.300 para transporte, de ello, se ocupó $280 para un campeonato que 544 
tuvo la sub 16 en Cuenca, que fue lo que cobro la buseta de los tres viajes 545 
que se hizo, y de esa partida quedo $1.000 y se pagó en transporte y quedó 546 
un saldo de $300 que pagaron los padres de familia. Con el tema de los 547 
uniformes, de la misma mensualidad que pagan los chicos se manda a 548 
confeccionar los uniformes. Toma la palabra el Concejal, Arq. Julio 549 
Quiridumbay, quien manifiesta.- Como se ha mencionado también y 550 
lastimosamente no tenemos la presencia de la Lcda. Sonia, porque la vez 551 
pasada nunca nos dijo que podía haber la pérdida de estos recursos, 552 



porque si se decía podíamos haber hecho una sesión extraordinaria el día 553 
jueves, por una parte, y por otra las inconsistencias porque del proyecto 554 
cuando estuvimos aquí hace dos meses, fue por 18 alumnos y ahí ustedes 555 
solicitaban en apoyo con el 50% de los recursos, y la Economista 556 
mencionaba que el tema de hospedaje y comida, al ser otro país no se podía 557 
justificar, por lo que se optó por apoyar con el 100% de los pasajes, 558 
quedando en el valor de $10.000 el apoyo, ustedes saben mi punto de vista, 559 
pero como menciona el compañero Patricio, si los otros Concejales están 560 
apoyando esto de aquí no puedo negarme, ya cuando se da la palabra se 561 
debe mantener, y por último se presentó un proyecto de 16, pero se 562 
presentó una proforma de 22 pasajeros la semana pasada, entonces por 563 
todas esas cosas una vez más yo me mantuve en que si ya se dio la palabra 564 
por parte del Concejo de que se apoyaba con $10.000 de mi parte de 565 
mantendría eso, esa sería mi moción. Toma la palabra la Concejal, Ing. 566 
Elizabeth Romero, quien manifiesta.- De mi parte he escuchado todas 567 
las intervenciones de los compañeros Concejales, de la señora presidenta 568 
de los padres de familia, si bien es cierto estos tipos de eventos son muy 569 
importantes tanto para los niños como para que nuestro cantón sea más 570 
conocido, también decirles que estoy de acuerdo en que se apoye a los 571 
chicos en el tema de los pasajes aéreos, pero si me gustaría que quede un 572 
valor ya fijo, también recalcando las palabras de la Directora Financiera 573 
los recursos si hay, también que quede muy claro señores padres de familia 574 
que esta situación se ha salido de nuestras manos como decía el Profesor 575 
ya esta reunión se ha hecho desde el mes de septiembre y ha pasado 576 
mucho tiempo, siempre hemos estado para apoyarles en estos proyectos 577 
pero bueno tratemos de darle una solución y ojalá no se vuelva a repetir 578 
porque también es importante que ustedes entienda que estos recursos en 579 
algún momento pueden ser fiscalizados por Contraloría y a lo mejor si 580 
nosotros hicimos algo mal, nosotros somos los que tendríamos que pagar 581 
ese dinero, confiemos en que todo esté bien. Toma la palabra el Alcalde 582 
Encargado, Sr. Patricio Quizhpi quien manifiesta.- ¿Cuántos pasajeros 583 
son exactamente Profesor? Aclárenos eso. Toma la palabra el Entrenador 584 
de la Escuela de Futbol del Gad Municipal, Lcdo. Jefferson Najera, 585 
quien manifiesta.- En realidad son 19 chicos pero por problemas un chico 586 
está aún por confirmar. Toma la palabra el Alcalde Encargado, Sr. 587 
Patricio Quizhpi quien manifiesta.- Sería para 20 personas entonces. 588 
Toma la palabra la Concejal, Gabriela Gavilanes quien manifiesta.- Ya 589 
para ir cuadrando, tomando en consideración la proforma que usted ha 590 
facilitado (dirigiéndose al alcalde encargado) propondríamos la reforma con 591 
los $12.700 para los vuelos, deseándoles muchísima suerte en el viaje. 592 
Toma la palabra el Alcalde Encargado, Sr. Patricio Quizhpi quien 593 
manifiesta.- Hagamos algo compañeros Concejales, hagamos por los 594 
$13.000 de pronto hay alguna diferencia. Toma la palabra la Concejal, 595 
Gabriela Gavilanes quien manifiesta.- Esta bien, propongo los $13.000 596 
como reforma para el proyecto de los viajes de los jóvenes.  Toma la palabra 597 
la Concejal, Ing. Elizabeth Romero, quien manifiesta.- Economista, se 598 



va a aprobar con los $13.000 esta reforma, ahora en el caso de que algunos 599 
chicos ya no vayan por a o b razones y no se ocupen los $13.000 estos 600 
recursos regresarían al Municipio ¿y son netamente para que partida? 601 
Toma la palabra la Directora Financiera, Eco. Sara Peñaloza quien 602 
manifiesta.- La partida presupuestaria se quedaría con el saldo que no se 603 
ejecute y eso se podría de pronto destinar en otro traspaso de crédito. Toma 604 
la palabra la Concejal, Ing. Elizabeth Romero, quien manifiesta.-605 
Estaríamos de acuerdo. Toma la palabra la Directora Financiera, Eco. 606 
Sara Peñaloza quien manifiesta.- Entonces quedaría la reforma por 607 
traspasos por un valor de $78.354,54 incluidos los $3.000.  EL I. 608 
CONCEJO CANTONAL DE SAN FERNANDO, LUEGO DEL ANÁLISIS 609 
RESPECTIVO, EN USO DE LAS ATRIBUCIONES QUE LE CONFIERE LA 610 
LEY POR MAYORÍA ABSOLUTA CON LOS VOTOS DE LOS SEÑORES 611 
CONCEJALES, SR. PABLO LOJA, ING. ELIZABETH ROMERO, SRA. 612 
ELSA LOJA Y SRA. GABRIELA GAVILANES RESUELVE: APROBAR EN 613 
SEGUNDO DEBATE LA IX REFORMA AL PRESUPUESTO DEL AÑO 614 
2022, POR SUPLEMENTOS Y TRASPASOS DE CRÉDITO. TERCER 615 
PUNTO: Cierre de la Sesión. Agotados todos los puntos del orden del día, 616 
se da por concluida la sesión, siendo las 15h17 Para constancia firman: 617 
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